

## **Día internacional de la discapacidad se recuerda con donación de implementos de movilidad**

Escrito por Beatriz Ocejo

Martes, 30 de Noviembre de 2021 15:00 - Actualizado Martes, 30 de Noviembre de 2021 15:03

---

El 15% de la población a nivel mundial padece algún tipo de discapacidad, según datos de la Organización Mundial de la salud (OMS); y en el Ecuador, las estadísticas del Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades, CONADIS, señalan que 498,792 personas padecen algún tipo de discapacidad, siendo la discapacidad física la más prevalente con un 45.69% de la población.

Desde el 2008, la Junta de Beneficencia mantiene un programa permanente de donaciones de ayudas técnicas que en estos últimos años se ha fortalecido ampliando las donaciones a todas las regiones del país, incluido las Islas Galápagos, beneficiando a más de 14 mil personas que han mejorado su calidad de vida y la de sus familias gracias a la donación de una silla de ruedas, muletas, andadores, bastones, bastones para no videntes, coches Pet y otros implementos que son de vital importancia para la movilización de las personas con discapacidad.

En el marco de la recordación del Día internacional de las personas con discapacidad, que se celebra este viernes 3 de diciembre, la Junta de Beneficencia beneficiará a 70 personas que recibirán gratuitamente la donación de igual número de implementos de movilidad.

### **Datos de entrega:**

Fecha: viernes 3 de diciembre 2021

Hora: 10h00

Lugar: Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac, ubicada en Piedrahita y Avenida del Ejército.